

DESDE EL INSTITUTO ELECTORAL DE CDMX

Activismo contra la violencia de género

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se sumó a los 16 días de activismo contra la violencia de género como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. El instituto señaló que busca promover la igualdad, no discriminación, el respeto y promoción a los derechos humanos de las mujeres en el ámbito político-electoral.

Las consejeras se pronunciaron por atender y denunciar, desde cualquier ámbito, toda acción que vulnere la integridad de este sector de la población, y deconstruir todos esos patrones que la provocan, por lo que invitaron a los hombres que laboran en el IECM a ser parte de esta transformación. Las actividades programadas para los próximos días, destacan la iluminación del edificio central en tono naranja, en alusión al color que simboliza esta conmemoración, la realización el próximo 27 de noviembre del Taller “Análisis de sentencias”, promovido por la consejera electoral Maira Melisa Guerra Pulido; la presentación el 4 de diciembre, del libro “Tiempo de Mujeres”, en el salón de sesiones del Consejo General del IECM; y la impartición el día 5 del mismo mes, de la conferencia: “Violencia contra la mujer. ¿Dónde estamos?”.

Se impartirán los talleres: “Nuevas Masculinidades” y “Prevención, atención y sanción del hostigamiento y acoso sexual y laboral”, entre otras actividades, además el IECM publicará cápsulas de las consejerías e infografías en las redes sociales institucionales, incluyendo mensajes en Lengua de Señas Mexicana, alusivas a la fecha.

DERECHOS



· Buscan promover la igualdad, no discriminación, el respeto y promoción a los derechos humanos de las mujeres en el ámbito político



· Se impartirán talleres para sensibilizar

